

Presidente del Parlamento cubano recorre sitios de interés social en municipio capitalino

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 9 sep (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba -Parlamento-, Esteban Lazo, recorrió sitios de interés social de Arroyo Naranjo, municipio capitalino por donde lo eligieron como diputado al órgano legislativo.

Mediante la red social X, antes Twitter, el parlamento cubano informó que Lazo dialogó con ancianos del Hogar Nacional Masónico Llansó, en el Consejo Popular (demarcación electoral) La Güinera.

En la residencia geriátrica conviven poco más de 60 personas de la tercera edad, con historias de vida ligadas al nacimiento y desarrollo del proyecto social cubano y que ahora demandan atenciones priorizadas de instituciones gubernamentales, amplió un reporte televisivo.

El también presidente del Consejo de Estado de la República de Cuba recorrió las instalaciones del hogar masónico y dialogó con sus trabajadores, especializados en el cuidado y la protección de los ancianos.

Lazo instó a ese personal a continuar brindado eficientemente los servicios de salud, una adecuada alimentación y opciones para que estas personas se sientan útiles, en un proyecto agrícola situado en áreas aledañas al hogar de ancianos.

El líder parlamentario visitó además la comunidad Vieja Linda, en el Consejo Popular Los Pinos, donde intercambió con vecinos de edificios multifamiliares, sometidos a reparación general, así como con trabajadores y representantes de organismos que restauran otros inmuebles para el beneficio comunitario.

Asimismo, Lazo dialogó con niños de una escuela primaria sobre la importancia del conocimiento de la historia local, y con trabajadores de una casa de cultura, reconstruida y ampliada para una mejor interacción de sus promotores socioculturales con la comunidad.

Como colofón del recorrido, la comitiva, integrada además por otros diputados electos por el capitalino municipio de Arroyo Naranjo, se reunió con decisores gubernamentales de La Habana para evaluar el cumplimiento de acuerdos pendientes.

En el análisis trascendió que de 200 planteamientos realizados por la población se han solucionado alrededor del 53 por ciento, lo que motivó el llamado del presidente del Parlamento para atender con mayor celeridad las preocupaciones del electorado.

La Asamblea Nacional del Poder Popular estableció como método de trabajo en su X Legislatura un cronograma mensual de visitas de los diputados a los municipios por donde resultaron electos al parlamento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333559-presidente-del-parlamento-cubano-recorre-sitios-de-interes-social-en-municipio-capitalino>



Radio Habana Cuba